

HENIUS**Soeben erschienen!****WELTATLAS**

[Z]

1929**Die ersten Urteile!****Dr. Kalischer**
Berlin

... enthalten die Karten dieses Weltatlases an Ortsnamen und Verkehrslinien eine die gewöhnlichen Atlanten bei weitem übertreffende Fülle. Zahlreiche Nebenkarten, besonders die Wirtschaftskarten, vermehren die Reichhaltigkeit des Atlases und erhöhen seine Verwendbarkeit. Für die Familie, für Handel und Gewerbe in erster Linie, aber auch für das geographische Studium scheint mir hier ein empfehlenswerter Atlas vorzuliegen, der durch seinen billigen Preis alle andern großen Atlaswerke weit hinter sich läßt, für dessen Zuverlässigkeit und Gediegenheit des Inhalts der Name des Herausgebers bürgt.

Dr. F. Kalischer
Dezernent
bei der Städt. Schulverwaltung

Kurt H. Valentin
Mitglied des Reichswirtschaftsrats
und des Reichseisenbahnrats
Berlin

An Ihrem neuen „Henius Weltatlas“ fällt mir besonders die Durcharbeitung und damit gerade für Verkehrsfragen wichtige Genauigkeit der innerpolitischen Einteilungen auf. Ich glaube, daß das Buch hierin sowie in der gut durchgeführten Auswahl und Reichhaltigkeit der Namensgebung Bemerkenswertes leistet. Mit dem „Henius Weltatlas“ dürfte daher ein praktisches Handbuch für Handel und Industrie geschaffen sein.

Kurt H. Valentin
M. d. R. W. R.

Der neueste moderne deutsche Atlas!

Die Welt in 100 Karten
100 Haupt- und über 100 Nebenkarten
in Großquartformat (26×36 cm)

Herausgegeben und bearbeitet von

Dr. Oswald Muris
Prof. für Geographie an der Pädagogischen
Akademie zu Hannover

O. Wand
Kartograph im Reichsamt für Landesaufnahme,
Berlin

Für alle Stände und Berufe

Umfangreiches Namenregister sowie zweckmäßige Anordnung der Karten. Sauberer Druck und eine harmonische Farbenwahl, ausführliches Ortsregister. Wirtschaftskarten, Flugverkehrskarten. Leicht verkäuflich, übersichtlich, modern und billig. Ganzleinenband M 48.—, Halblederband M 56.—

Der Weltatlas für jedes deutsche Haus!

Dieser Weltatlas, der ganz auf die Bedürfnisse großer Käuferkreise eingestellt ist, gehört unbedingt zu den wichtigsten Objekten, die jedes Sortiment stets am Lager halten muß. Der „Henius Weltatlas“ wird dank seiner leichten Absatzfähigkeit und seiner besonders guten Bearbeitung bald überall unentbehrlich werden.

Verlangen Sie Prospekte!

Kaiser-Friedrich-Schule
Berlin

Das Kartenwerk Ihres neuen Atlases hat meinen ungeteilten Beifall gefunden. Klar, übersichtlich, drucktechnisch von höchster Vollendung, sehr schön in der Farbengebung, wird

dieses Werk dem Bedürfnis weiter Kreise nach einem volkstümlichen, wissenschaftlich einwandfreien, neuzeitlichen Atlas gerecht werden können und ein unentbehrliches Volks- und Familienbuch werden.

A. Voigt, Oberstudiendirektor

NEUFELD & HENIUS VERLAG · BERLIN